



03.August 2021

Herbsttagung Absage

Geschätzte SVGP Mitglieder und Papiermacher
Liebe fördernde SVGP Mitglieder
Liebe Freunde und Gönner

Leider müssen wir die diesjährige SVGP - Herbsttagung absagen.

Der Hauptgrund sind Absagen bzw. Angebote für Verschiebung auf nächstes Jahr, von Betrieben welche wir besuchen wollten und auch unser «Plan B» konnte kurzfristig nicht umgesetzt werden.

Nach wie vor besteht eine grosse Unsicherheit bezüglich COVID und deren Konsequenzen, wie z.B. die 3G Regel: Getestet (PCR), geimpft bzw. genesen. Im Weiteren gibt es Restriktionen in der Anzahl von Personen. / Gästen.

Wir haben uns die Entscheidung nicht leicht gemacht, aber mit der Summe aller Unwegsamkeiten bleibt uns leider keine andere Wahl.

Also schauen wir positiv in das nächste Jahr und sind überzeugt, dass wir euch im September 2022 wieder ein attraktives Tagungsprogram offerieren können. Den Anlass planen wir wieder im Dreieck Aarau-Luzern-Solothurn.

In unserem Herbstbrief werden wir über Details informieren.

Wir wünschen dennoch einen guten restlichen Sommer und hoffentlich mit etwas stabilerem, schönerem Wetter,

Freundliche Grüsse, «machets guat»
"Mit Gunst von wegen's Handwerk"

Andreas Seyffert